

OPEN CALL - FESTIVAL SPECTRUM



Das Spectrum Festival feierte 2023 seine 50. Ausgabe. Es war seit Entstehung in ständigem Wandel. In den letzten zwanzig Jahren verlagerte sich der Schwerpunkt zusätzlich zu den Theaterproduktionen zunehmend in Richtung Tanz und Performance, ergänzt durch Musik, Literatur, Bildende Kunst, Film und Workshops.

Das Spectrum Festival will niederschwellig außergewöhnliche Produktionen einem möglichst breiten Publikum nahebringen. Alle Programmpunkte finden bei freiem Eintritt in der Villacher Innenstadt statt.

Das Spectrum versteht sich mit seinem Programm als queerfreundlich, emanzipativ und feministisch.

Künstlerische Leitung: Martin Dueller + Co-Kuratorin

Gesucht werden innovative Produktionen aus allen Genres. Explizit eingeladen werden Personen jeglichen Geschlechts, diverser und sozialer Hintergründe.

Im Zeitraum 3. - 12. Juli 2024 in Villach, Österreich

3 Bühnen:

Mainstage (outdoor), 10x10 Meter

Kellertheater (Bühnenfläche: 10 Breite x 5 Tiefe x 3,20 Höhe)

Verschiedene Plätze im öffentlichen Raum in der Stadt

Bewerben können sich

Gruppen und Künstler*innen

Unterlagen mit:

- Beschreibung der Produktion/des Vorhabens (max. 2 A4 Seiten; Deutsch oder Englisch)
- Anforderungen für die Produktion (Bühnenfläche, besondere technische Anforderungen)
- Team-CVs inkl Aufgaben (Deutsch oder Englisch)
- Fotos und Videos
- Kostenschätzung (inkl etwaiger Reise- und Transportkosten)

Einreichungen bis 19. Jänner 2024 an:

dueller@festivalspectrum.com

<https://www.instagram.com/spectrum.festival/>
www.festivalspectrum.com

OPEN CALL - FESTIVAL SPECTRUM



The Spectrum Festival celebrated its 50th edition in 2023. It has been in constant change since its creation. In the last twenty years, in addition to theater productions, the focus has increasingly shifted towards dance and performance, supplemented by music, literature, visual arts, film and workshops. The Spectrum Festival aims to bring exceptional productions to as wide an audience as possible in a low-threshold manner. All program items take place in Villach city center with free admission. The Spectrum wants its program to be queer-friendly, emancipatory and feminist.

Artistic director: Martin Dueller + co-curator (f*)

We are looking for innovative productions from all genres. People of all genders, diverse and social backgrounds are explicitly invited.

In the period July 3rd - 12th, 2024 - Villach, Austria

3 stages:

Mainstage (outdoor), 10x10 meters

Basement theater (stage area: 10 width x 5 depth x 3.20 height)

Various public spaces in the city

Documents with:

- Description of the production/project (max. 2 A4 pages; German or English)
- Requirements (stage space, special technical requirements)
- Team CVs including tasks (German or English)
- Photos and videos
- Cost estimate (including any travel and transport costs)

Submission until 19th January 2024 via:
dueller@festivalspectrum.com

<https://www.instagram.com/spectrum.festival/>
www.festivalspectrum.com